
Pièces 12 Pièces

Superficie 817 m²

Référence 84705016

Prix 3 400 000 €

Vidauban
Maison à vendre (83550)
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Magnifique domaine de caractère sur 7 hectaresFaisons un peu d'histoire,D'abord

une  magnanerie  (usine  de  cocon  de  ver  à  soie),  teinturerie,  une  écurie  puis  un

hôpital  ayant  servi  lors  de  la  seconde  guerre  mondiale,  avant  de  devenir  une

maison familiale, un havre de paix au milieux des vignes et des platanes …Devenu

un véritable écrin de verdure offrant des chambres et une table d'hôtes. Salles de

réceptions/  séminaires,  galerie  D'art,  petit  théâtre.Au  coeur  des  vignes,

accompagné par le chant des oiseaux...À Vidauban, à quelques minutes seulement

de la placeÀ une heure des aéroports de Nice ...

Magnificent  domain  of  character  on  7  hectaresLet's  make  a  little  history,First  a

magnanerie  (silkworm  cocoon  factory),  dyeing,  a  stable  and  then  a  hospital  that

served during the Second World War, before becoming a family home, a haven of

peace  in  the  middle  of  vineyards  and  plane  trees...Become  a  real  green  setting

offering  rooms  and  a  table  d'hôtes.  Reception/seminar  rooms,  art  gallery,  small

theater.In  the  heart  of  the  vineyards,  accompanied  by  the  song  of  birds...In

Vidauban,  only  a  few  minutes  from  the  squareOne  hour  from  Nice  and  Marseille

airportsThree-quarters of an hour from ...

AF IMMOBILIER

L e forum 33, bd Général Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence
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